

ÖFFENTLICHE BEKANNTMACHUNG

Corona: Absage der Präsentation der Wahlergebnisse im Jugendhaus

Um die Übertragungskette des Corona-Virus zu unterbrechen, hat sich die Marktgemeinde Großostheim dazu entschieden, diese Veranstaltung abzusagen.

Die Kommunalwahlen am Sonntag finden wie geplant statt.

Eine Präsentation wird es folglich nicht geben. Die Ergebnisse aus dem Markt Großostheim sind, sobald sie ausgezählt sind, unter www.grossostheim.de zu finden.

i.V.

Horst Müller

Horst Müller
Zweite Bürgermeister

